
Herr Strausfeld erkundigt sich, ob die zwei Barracken in dem Bereich bald abgerissen würden. Frau 

Straßek-Knipp antwortet, dass der Abriss der Baracken zweifelsfrei auch im Sinne der Verwaltung sei. 

Derzeit nutze man die Baracken aber noch für Lagerzwecke.  

Bürgermeister Viehof ergänzt, dass man derzeit dabei sei, den Bestand zu verlagern, damit die Barracken 

zeitnah abgerissen werden können. 

Herr Derscheid merkt außerdem an, dass es bereits Gespräche mit dem Investor gab. Zielsetzung sei, die 

Barracken bis zum Beginn der Vermarktung der Immobilie abgerissen zu haben.  

        


